

Kunstwerke – Gegossen und genäht

Petra Neumaiers Accessiores machen jedes Trachtenoutfit zum absoluten Blickfang. Sie sind einzigartig und wunderschön. Hallo darf wieder ein Paket verlosen. Diesmal ist der Gewinn für Vereine interessant.

Anzing – Die Handarbeit ist gerade beliebt wie nie zuvor. Vor allem wenn hierbei das bayerische Lebensgefühl und alte Traditionen verkörpert werden. Dabei spielt natürlich die Tracht eine große Rolle. Petra Neumaier hat diesen Trend frühzeitig erkannt und ihre Leidenschaft zur Berufung gemacht.

Petra kreiert handgefertigten Trachtenschmuck in 33 Farben aus Emaille in eigener Herstellung – made in Anzing. Jedes Stück ist ein Unikat und ein Kunstwerk. Ob einfarbig, mit Gravur oder mit eingegossenen Samen, Kräutern, Blüten oder ausgefallen mit kleine Brezeln – der Trachtenschmuck krönt jedes Dirndl und jede Lederne. Die Fassungen aus Silber können individuell dazu ausgesucht werden.

Die sympathische Anzingerin erobert mit ihrer „Tracht und Handarbeit“ auch den Münchner Raum – der Erfolg bestärkt sie in ihrer Arbeit. Mittlerweile ist die bekannt in Stadt und Land. Sie näht und gießt mit Herzensliebe und das sieht man.

Im Sortiment hat sie auch handgenähte Taschen mit teilweise selbst gehäkelter Borte. Sie sind ein echter Blickfang in der traditionellen Tracht. Die neue Frühjahrskollektion



Petra Neumaier zaubert hübsche Dirndltaschen, die dem Gwand perfekt angepasst werden können. Fotos: Neumaier

ist jetzt schon ein Renner und werden ihr förmlich aus der Hand gerissen. Petra passt auf Wunsch die Taschen perfekt ans Dirndl an. Für Vereine, die einheitliche Tracht tragen und passende Accessiores haben möchten, gibt es bei der Anzinger Spezialpreise.

Neu im Sortiment hat Petra Neumaier auch den Likör „Da Trachtler“. Ein Gaumenschmaus für die Sinne. Dieser ist ab Mai in zehn verschiedenen Sorten erhältlich.

Verlosung für Vereine

Diesmal richtet sich die Verlosung im Hallo Ebersberg und Markt Schabener Falke an Vereine mit Einheitstracht. Petra Neumaier stellt 10 Taschen

zur Verfügung, die perfekt zum Vereins-Dirndl angepasst werden. Sollten mehr Taschen benötigt werden, sind die zum Spezialpreis zu haben. Mitmachen kann jedes Vereinsmitglied. Schicken Sie einfach eine Postkarte mit dem Kennwort „handgenähte Taschen und Name des Vereins“ an die Redaktion Hallo Ebersberg, Jahnstraße 5b in 85567 Grafing. Einsendeschluss ist Dienstag, 3. April. Bitte Namen und Telefonnummer angeben.

Kontakt

Petra Neumaier, Tel. (0 81 21) 2 25 93 10 oder (01 76) 61 02 13 78, Anzing, Erdingerstr. 4, oder auf der Homepage www.tracht-handarbeit.de, E-Mail: info@tracht-handarbeit.de. pat